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守谷市教育委員会定例会 令和６年２月 

 

１ 日  時 令和６年２月２６日（月） 午後１時３０分～ 

 

２ 場  所 守谷市役所 全員協議会室 

 

３ 出席者 教 育 長  町田 香 

  教育長職務代理者 河原 健 

  教育委員  萩谷 直美 

  教育委員  椎名 和良 

  教育委員  寺田 弘 

 

４ 欠席者  なし 

 

５ 説明のための出席者 

  教育部長   小林 伸稔 

  教育部参事   古橋 雅文 

  教育部次長兼生涯学習課長 福島 晶子 

  学校教育課長   前川 優子 

  教育指導課長   直井 健治 

  給食センター長  鈴木 林 

  中央図書館長   平塚 恭子 

 

 

６ 傍 聴 人 なし 

 

１ 開会宣言       教育長 

 

２ 議事署名委員の指名 教育長 

 

３ 議決事項       教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 午前1時30分 開会を宣言 

 

 議事録署名人に河原委員を指名する。 

 

 議案第６号「事務局職員の人事に関し教育長に

専決させる件について」説明を求める。 

 

 本案は、令和６年４月１日に予定しております

人事の発令につきまして、市の教育委員会事務局

事務専決規程第２条１項の規定に基づきまして、
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長に専決させることについて御承認を求め

るものです。 

 教育委員会事務局職員の人事に関しては、他部

局の任命権者との関わりがあるため、決定が発令

日の直前となり、教育委員会に付議する時間的猶

予がないため教育長に専決させるということで、

毎年、定例的に御承認を頂いている件です。 

 

 議案第６号「事務局職員の人事に関し教育長に

専決させる件について」採決する。 

 

全員賛成 

 

 議案第７号は、議会の議決を経るべき議案につ

いての意見の申出について（令和５年度守谷市一

般会計補正予算（第８号）及び令和６年度一般会

計予算（教育委員会所管分））は公表前の情報に

関する案件であるため非公開としたい。 

 

 全員異議なし（非公開とした） 

 

  議案第７号「議会の議決を経るべき議案につ

いての意見の申出について（令和５年度守谷市一

般会計補正予算（第８号）及び令和６年度一般会

計予算（教育委員会所管分））」の説明を求める 

 

 

 （内容説明） 

 

議案第７号「議会の議決を経るべき議案について

の意見の申出について（令和５年度守谷市一般会

計補正予算（第８号）及び令和６年度一般会計予

算（教育委員会所管分））」を採決する。 

 

全員賛成（原案のとおり「可決」した。） 
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教育長 

 

 

 

中央図書館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河原委員 

 

 

中央図書館長 

 

寺田委員 

 

 

中央図書館長 

 

 「報告第１号 守谷中央図書館大規模改修工事

基本設計・実施設計業務委託事業者の選定結果に

ついて」報告を求める。 

 

 守谷中央図書館大規模改修工事基本設計・実施

設計業務における審査委員会を開催し、次のとお

り特定者が選定されましたので、御報告いたしま

す。 

 特定者は株式会社三上建築事務所、所在地は茨

城県水戸市大町三丁目４番36号です。参加表明を

しましたのは、こちらの三上建築事務所、１社と

なっております。 

 審査の結果は、審査委員の平均点、200点満点中

164.4点という結果となりました。審査項目は、記

載のとおりとなっております。 

 今後のスケジュールにつきましては、３月に契

約の締結、業務開始に向けた協議、それから令和

６年の基本的には４月から令和７年３月になる

と思いますが、こちらで基本設計・実施設計業務

を行いまして、令和７年９月から令和８年９月ま

で改修工事を予定しております。 

 また、休館期間は令和７年８月から令和８年11

月を予定しております。 

 選定までのスケジュールは、下に示したとおり

となっております。 

  

 この設計事務所は、守谷の図書館を設計した事

務所だと思ったが、１社だけだったのか。 

 

 はい。そうなります。 

 

 この164.4点は、高いのか低いのか、どう考える

か。 

 

 私ども事務局としましては、高かったというふ

うに思います。予想よりも高いという考えです。 
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寺田委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 設計者の言いなりでなく、皆さんの意見も必ず

取り入れていただくような形で、改修を行ってい

ただきたい。 

 

 それでは、報告を終了する。 

 次回は臨時会となる。 

・日時 令和6年３月１４日（木曜日） 

 午後４時～ 

 場所 守谷市役所庁議室 

 次回の定例会の日程 

・日時 令和6年３月２９日（金曜日） 

 午前１０時～ 

・場所 守谷市役所庁議室 

 

午後２時２９分閉会を宣言 

 

会議録署名人  

 


